

Objektkunde „Kirche“ ist dabei

Jugendfeuerwehr Hüttenbusch verzeichnet sechs Neuaufnahmen

VON JOHANN SCHRIEFER

Worpswede-Hüttenbusch. Bei der Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Hüttenbusch waren die Ehrengäste von dem abwechslungsreichen Dienst der jungen Brandschützer sichtlich beeindruckt. Jugendfeuerwehrwart Christoph Lütjen und sein Team hatten gute Arbeit geleistet, und daher konnten 2009 sechs Neuaufnahmen verzeichnet werden. Ein Mitglied war in die aktive Wehr aufgerückt. Der Gruppe gehören jetzt 14 Jungen und vier Mädchen an. Fünf Mitglieder kommen aus der Ortschaft Ostersode.

Aus den Berichten des Jugendfeuerwehrwartes und der jungen Mitglieder ging hervor, dass im vergangenen Jahr 40 Dienste absolviert wurden. Eine Hälfte wurde der feuerwehrtechnischen Ausbildung und die andere Hälfte der allgemeinen Jugendarbeit gewidmet. Dazu kamen noch einige Übungsdienste für die Teilnahme am Bundeswettbewerb in Grasberg und am Gemeindegewinnwettbewerb in Neu Sankt Jürgen sowie für die Abnahme der Jugendflamme und der Leistungsspanne. Viel Spaß hatte man beim Landeszeltlager im Harz. Zunächst gab es dort einige Regenschauer und viel Schlamm, aber danach erlebte man eine sonnenreiche Woche.

Für das erste Halbjahr 2010 sind wiederum interessante Dienste vorgesehen. Dazu gehören Themen wie „Persönliche Schutzausrüstung“, „Wasserversorgung, Brandklassen, Löschmittel“, „Löscheintritt“, „Kuppeln, Knoten und Stiche“. Am

12. Februar steht die Objektkunde „Kirche“ auf dem Dienstplan. Aber auch Sport- und Spieleabende, Schwimmen und eine Bratwurst-Rallye gehören dazu. Des Weiteren will man sich am 13. März am örtlichen Frühjahrsputz, am 20. März am Tag des Umweltschutzes, am 25. April an der Worpsweder Gewerbeschau, am 5. Juni am Kreiswettbewerb in Hambergen und vom 26. Juni bis zum 3. Juli am Kreiszeltlager im Südsee-Camp beteiligen.

Gewählt wurden Oliver Brandt zum Gruppenführer, Stellvertreter: René Drechsler, Tobias Semken zum Schriftführer, Stellvertreter: Tobias Kurt, René Drechsler zum Jugendsprecher, Vanessa Wahl zur Zeugwartin und Philipp Guth zum Kassenwart. Lukas Brandt und Jasmin Elster überprüfen die Kasse; Wimpelträgerin ist Jasmin Elster.



Gespannt ist die Hüttenbuscher Jugendwehr, hier mit Ortsbürgermeister Waldemar Hartstock, was sie 2010 erwartet. FOTO: HAS